

КЛЮЧЕВЫЕ ПРОБЛЕМЫ И ВЕКТОРЫ РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИЧЕСКИХ ОСНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

Арутюнян Радмила Эдуардовна,
заведующая кафедрой теории и истории государства и права
Юридического института Пятигорского государственного университета,
кандидат юридических наук
Radmila.arutyunian@yandex.ru

Мирзоян Ирина Арменовна,
преподаватель кафедры теории и истории государства и права
Юридического института Пятигорского государственного университета
kaf.teorgos@pgu.ru

В статье анализируются проблемы экономических основ местного самоуправления России, обращено внимание на основные направления развития межбюджетных отношений, которые оказывают воздействие на финансовое обеспечение муниципальных бюджетов. Также рассмотрены пути укрепления финансово-экономических основ местного самоуправления.

Ключевые слова: бюджетная реформа, финансовая самостоятельность, муниципальные образования, трансформации экономического пространства, межмуниципальная агломерация, субфедеральный уровень.

KEY ISSUES AND DEVELOPMENT VECTORS OF ECONOMIC GROUNDS OF LOCAL SELF-GOVERNMENT

Arutyunyan Radmila E.
Head of the Department of Theory and History of State and Law
of the Law Institute of the Pyatigorsk State University
Candidate of Legal Sciences

Mirzoyan Irina A.
Lecturer of the Department of Theory and History of State and Law
of the Law Institute of the Pyatigorsk State University

The article analyses the problem of the economic foundations of local self-government in Russia. Also drew attention to the main directions of development of inter-budgetary relations, which provide assistance for the financial provision of municipal budgets. In addition, ways to strengthen the financial and economic foundations of local self-government.

Keywords: budget reform, financial independence, municipalities, transformation of economic space, intermunicipal agglomeration, subfederal level.